

整理番号:2-1

提言題名:プラ容器毎週収集してください

【提言の要旨】

昨年度からプラ容器収集が水曜日隔週になりましたが、以前のように毎週に戻して頂きたい

(令和4年4月受付)

【回答の要旨】

標題のことについて回答いたします。

プラスチック製容器包装いわゆるプラ容器ですが、令和2年度から毎週水曜日から隔週水曜日へと収集回数を変更して2年間経ちました。プラ容器の年間収集量を見ても、変更前と比較して令和2年度及び令和3年度は減少しております。

変更当初は、プラ容器が嵩張る、匂う、保管に困るなどの理由により各戸で毎週収集へ戻すようご意見やご要望をいただいております。その都度、汚れているプラ容器はリサイクルできないため不燃ごみとして出していただく、嵩張るものは、はさみ等で切って小さくする、匂うものは軽くすすいで乾かすなど、プラ容器のリサイクル率向上に向けたごみの適正な分別についてご説明してまいりました。

しかしながら、まだまだ分別徹底がなされず汚れたものが混在している現状にあり、常総圏全体的にリサイクル率の向上の余地があることから、引き続き、適正な分別について市ホームページによる周知や説明を行い、プラ容器のリサイクル率向上に努めてまいりたいと考えております。

また、「古紙等の資源ごみを火曜日のびんと一緒に収集するよう業者との調整をしてほしい」との要望については、古紙類・古着とびんとでは、収集方法やごみ集積場の安全確保等の問題により、一緒に収集することは困難でありますので、現在の収集方法にご理解いただけますようお願い申し上げます。

(環境対策課 令和4年5月回答)